



「志」大野中だより

令和4年7月15日(金)

文責:校長 瀬口 勇治

毎朝、校門で登校してくる生徒とあいさつを交わしています。「おはようございます」とあいさつをしても、なかなか声を出して返事をする生徒が少ないなあ、と感じていたのですが、6月末くらいから、笑顔で「おはようございます」と返す生徒が増えてきたように感じています。とっても、嬉しいことです。コロナ禍で、大きな声を出すことができなかつたのも影響しているのですが、体育祭や中体連、宿泊行事の取組を通して、明るく笑顔であいさつができる大野中の雰囲気が戻ってきているのを感じています。

さて、7月20日(水)の終業式で、1学期が終わります。今年は、3年ぶりに体育祭を大野中全体で行うことができました。また、中体連大会などにもしっかりと頑張る姿を見ることができ、学校としては、活気が戻ってきたように感じています。生徒の皆さん一人一人は、どんな1学期でしたか。自分自身の成長が感じられる1学期になったでしょうか。終業式に渡される通知表を見ながら、学習面、生活面、行事の取組について振り返ってみましょう。

授業参観、宿泊行事説明会、学級懇談会を実施しました。

7月8日(金)に全学年で授業参観を行い、その後1年生はふれあい学級説明会、2年生は修学旅行説明会、3年生は学級懇談会を行いました。厳しい暑さの中にもかかわらずご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。授業参観では、久しぶりの水泳の授業やタブレットを活用した授業などもあり、真剣に、楽しく、集中している生徒の姿をご覧いただいたものと思います。また、1年生、2年生は、夏休みが終わると、すぐに、修学旅行、ふれあい学級が行われます。9月の始まりが慌ただしくなるかとは思いますが、ご協力よろしくお願ひいたします。コロナ感染者数の増加が気になるころではありますが、実行委員の生徒を中心に、しっかりと取組が進められておりますので、ぜひ、実施していきたいと考えています。



授業参観の様子



2年生修学旅行説明会



1年生ふれあい学級説明会

主な行事予定

7/20(水)終業式
7/21(木)～ 教育相談(三者面談)
※地域行事(夏祭り等)に参加しよう!
8/ 4(木)市5中吹奏楽部合同演奏会
8/12(金)～16(火)学校閉庁日
8/23(火)中学生模擬議会
9/ 1(木)始業式
9/ 2(金)夏休み課題テスト
9/ 4(日)2年生登校日・事前指導
9/5(月)～7(水)2年生修学旅行
9/6(火)～7(水)1年生ふれあい学級
9/ 8(木)2年生代休
9/10(土)市制50周年記念事業
[本校グラウンド:働く車大集合]

夏の健康管理について(熱中症、水の事故など)

- 引き続き感染症(コロナ)予防対策を
現在、コロナ感染者数は微増傾向にあります。「毎日の体調チェック」をはじめ、引き続き感染症予防は続けていきましょう。尚、夏休み中に本人、又は、家族のコロナ感染が判明した場合(または PCR 検査予定)は、学校までご連絡いただきますようお願いいたします。
- 規則正しい生活を送りましょう。(睡眠、食事)
夏休み中であっても、いつも通りのリズムで生活をしましょう。リズムが整うことで、「やる気、集中力」もアップします。
- 熱中症に注意しましょう
夏休み中の部活動参加について注意してください。水分に加え塩分の準備をお願いします。マスクも積極的に外しましょう。ミーティング、更衣時はマスク着用です。
- 外出時は「いつ、どこで、誰と、帰宅時間」を保護者の方に明確に伝えましょう
休み中は自由な時間が増えます。様々なことに挑戦して欲しいと思いますが、安全にも気を配るようにしてください。水の事故にも十分注意しましょう。

